



朝風

令和2年度
学校報No.6
令和2年5月21日
大仙市立
大曲南中学校

校内スポーツ大会



団結! 友情!

各学級円陣を組み、気持ちを鼓舞してから競技に参加。(写真は3年生)

例年、雄和の県営陸上競技場を借り切って校内陸上競技大会を開催してきましたが、今年度は臨時休校の影響もあり、19日に学校で「校内スポーツ大会」として内容を変更して実施しました。あいにくの悪天候により、予定していた100M走や800M走、リレーは中止となり、生徒からは走りたかったという声も聞かれましたが、その代わりに行われた、ドッジボールで大いに盛り上がりました。本行事は「競い合いながら集団の団結力を高めること」を目的としていますが、互いに協力し、励まし合いながら競技に参加することで、団結力が大いに高まりました。体育館が笑顔と活気に包まれました。

技術科と家庭科の授業もスタートしています!



高池先生



富樫先生

水曜日は全ての学年で、技術と家庭の授業が行われます。昨年に続き、技術は青○恵○先生、家庭は富○綾○先生が担当します。青○先生はドイツの日本人学校にも勤務した経歴をもつ国際派。富○先生は、かつて本校に長年に渡って勤務していましたので、ご存じの保護者の方もいらっしゃるのではないのでしょうか。私が参観した時には、手作りマスクを作る授業を行っていました。現在はなかなかゴムが手に入らないということで、を利用していました。

* に入る言葉は何でしょうか?(答えはお子さんに聞いてみてください。)

スクールカウンセラーにご相談を!

本校には、スクールカウンセラーが配置されています。本校のスクールカウンセラーは、今年度も菅○由○子先生です。菅○先生は、臨床心理士の資格をもつ心理職専門家です。生徒が抱える様々な悩みへのカウンセリングはもちろん、保護者の皆様のお子さんに関わる相談にも対応します。生徒と保護者の皆さんが気兼ねなくカウンセリングを受けられるようになっておりますので、相談を希望する場合は、学級担任か教頭までお知らせください。なお、菅原先生の勤務は次のようになっています。

☆隔週 水曜日 13:00~17:00



注意喚起の看板を設置しました

登校再開に先がけて、交通安全を促す看板を、校舎周辺の横断歩道付近の2カ所に新たに設置しました。登校時は交通量も多く、特に注意が必要です。昨年、郡内では青信号で横断歩道を自転車を押して横断中に、車にはねられる事故が発生しています。交通ルールを守っていても、事故に巻き込まれる可能性もありますので、特に交差点付近では、一時停止や十分な安全確認が必要です。また、ヘルメットの適切な着用によって、大事に至らなかった事例も報告されています。転倒時でも頭を守るように、あごひもをしっかりと締めることも大切です。



全校基礎学力テストについて

本校では、国語(漢字、慣用句等)、数学(計算)、英語(単語、基本構文等)の基本的な知識や技能の定着を図るために、各教科年2回(計6回)の全校基礎学力テストを実施しています。合格ラインは80点です。各回の満点者に「パーフェクト賞」、全6回満点者は「スーパーパーフェクト賞(ゴールド)」、5回満点者は「パーフェクト賞(シルバー)」、4回満点者は「パーフェクト賞(ブロンズ)」、第1回目と第2回目を比較して特に伸び率が高かった生徒には「グロウイングアップ賞」が授与されます。国語の第1回目は5月13日にすでに実施されています。次は6月26日に英語の1回目が予定されています。

